



かかし



始良市立山田小学校 学校だより

所在地:始良市下名 1018

電話:0995-65-2506

令和6年9月号



学校HP

## 今の立ち位置を知り、成長の2学期に

校長 山崎 誠

朝夕は、秋の気配も感じられますが、まだまだ暑さが続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。2学期を迎え、学校は子ども達の笑顔に満ちあふれています。久しぶりの仲間との再会は、話題が尽きないものです。夏休みに体験した貴重な学びが、飛躍の原動力となっていくことでしょう。活気に満ちあふれる学び舎は、子ども達の熱気に包まれ、新たな学びを生み出し、「学び高め合う山田小」を目指してくれるものと信じています。

さて、長い夏休みの後の生活リズムを取り戻すことは、難しいものです。私たち大人も数日休みが続くと、なかなかやる気が起きないことはあるものです。スタートの大切な時期だからこそ、子ども達の心情に思いを巡らせることは大切です。親心として学校に行ってほしいという願いがあれば、「学校に行きたくない」「学校に行かない」ことに対して、理由探しをしてしまいがちです。後悔しない、後悔させないためにも子ども自身が心の内を言葉で表現できるよう、私たち大人が「対話」を大切にしながら関わる寛容性が試されているにちがいありません。



今年の夏は、オリンピックをはじめ多くのイベントが開催されました。多くのアスリートの皆さんのコメントの中に、自分の身体の状態を把握することができる「気づき」こそが力を発揮することの源であると話されていました。一生懸命取り組む力ことはもちろんのこと、成功も失敗も何事もよい経験として捉える力、他人のよさを自分のものに置き換える見つめる力など、印象的な深い内容でした。この3つの力は、きっと自分自身の心の強さを生み出すことにつながり、予測不能な未来を生きていくための大きな原動力になっていくものなのでしょう。

夏休みの間、本校の子ども達は市の水泳記録大会で自己記録を更新したり、各種行事で大活躍したりして多くの成長を示してくれました。子ども達が得た経験は、自己肯定感や有用感だけではなく、学校生活をより充実させチャレンジする大きな力になっていくものです。2学期は、運動会をはじめとした体育的行事や音楽発表会などの文化的行事、さらには、5、6年生にとって大切な集団宿泊的行事である修学旅行など、自分の今の立ち位置を知ることができる行事が目白押しです。自立と協働の学びを大きな力として発揮してほしいものです。保護者の皆様、今学期も山田小学校の学校経営にご支援ご協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



びーていーえーび か さぎょう きょうりよく  
**P T A 美化作業 ご協力ありがとうございました**

8月25日(日)朝6時30分からPTA美化作業がありました。保護者、児童、職員が参加し、今回は築山、プール周辺、飼育小屋周辺の草払いや教材園の草取りを行いました。保護者や児童、職員の熱心な作業により、学校の周辺はすっかり清潔で整備されました。草刈りや草取りの作業がスムーズに進み、協力の輪が広がる中、楽しく作業を行うことができました。朝早くから暑い中、ご協力ありがとうございました。



**二学期  
スタート**

**子どもたちががんばっています**

9月2日(月)、2学期が始まりました。子どもたちが元気に登校し、学校がいっぺんににぎやかになりました。始業式は、Microsoft Teams を使い、校長室から行いました。式では、2年生の松田さんと6年生の遠藤さんが、夏休みの思い出と2学期がんばりたいことを発表しました。2人とも堂々として素晴らしい発表でした。式後、受賞伝達があり、地域安全運動モデルポスターで銅賞の4年生畠中さんと竹水鉄砲合戦 in 北山で準優勝したチームの代表として6年生の寺田さんが表彰されました。おめでとうございます。(始業式の様子は、ブログをご覧ください)



**9月**

がつ がつ ぎょうじよてい  
**9月・10月の行事予定**

**10月**

～9月行事予定～

- 6日(金) 学級PTA
- 14日(土) 家庭教育学級
- 19日(木) スクールカウンセラー来校
- 24日(火) 読み聞かせ(いちょうの木)
- 26日(木) 運動会練習①

～10月行事予定～

- 1日(火) 市教委訪問
- 13日(日) 山田小運動会
- 15日(火) 振替休日
- 22日(火) クラブ活動⑤
- 31日(木) 市陸上記録会



山田小ブログ、随時更新中です。ぜひ、ご覧になってください。

